



わくわく



向東小学校 第2学年 学年通信 令和7年3月10日 No.48



標準学力テストの結果から



12月に標準学力調査があり、国語科と算数科のテストを行いました。どの児童も最後まで一生懸命考えながら、テストを受けていました。校内でテスト結果を分析したところ、次のような成果と課題があることが分かりました。

国語科	<p>【成果】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○漢字の読みがなを正しく書くこと ○物語文を正しく読み取ること <p>【課題】</p> <ul style="list-style-type: none"> △問いに対応した答えを書くこと △漢字を正しく書くこと
算数科	<p>【成果】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○文章を読んで、正しくかけ算の式に表すこと、九九を覚えること ○表やグラフを正しく読み取ること <p>【課題】</p> <ul style="list-style-type: none"> △3桁+2桁の繰り上がりのあるたし算の計算 △文章問題を正しく読み取り式に表すこと

この結果から、2年生では今後の学習で、次のことに力を入れて指導をしていきたいと考えています。

国語科においては、漢字を正しく書く指導、問いに対応した答えの書き方の指導をしていきます。また、文章を書くことを通して、既習漢字を使わせたり、主語述語を明確にさせたり、自分の気持ちや考えを書かせたりしていきます。

算数科においては、たし算ひき算のひっ算の反復練習をしていきます。8+9など、繰り上がりのある計算ができていない児童や式を書き間違えている児童もいるので、日常的な指導で定着を図ります。また、文章問題では、場面把握をさせるため、大事な数字や問いに線を引かせたり、問題を何回も読ませたり、図をかかせたりします。

各学年の学習内容を該当学年のうちにしっかりと身に付けさせたいと思います。また、課題点として挙げた項目は、重点的に指導を行い、学力定着を目指していきます。校内一丸となって取り組んでいきたいと思います。

